

Garantie La Belle Fenêtre pièces et services 2025

Garantie unités scellées de remplacement résidentiel

Les unités scellées seront garanties pour une période de 10 ans par le manufacturier. Pour être garanti un défaut dans le verre doit être visible à un mètre à toutes les heures de la journée sans soleil. Un bris spontané du verre (bris thermique) une garantie de 1 an sera donnée contre le bris spontané du verre, caractérisé par une fissure sur la partie inférieure de l'unité scellé. Il ne devra pas avoir de point d'impact sur le vitrage.

Garantie pièce de remplacement, accessoire et quincaillerie

La Belle Fenêtre garantie les pièces et la main d'œuvre pour une période de 1 an suivant la date d'installation

Limitation de la garantie

En aucun cas, LA BELLE FENÊTRE INC. ne sera tenue de payer des frais de main d'œuvre, de remplacement ou de réparation si le produit n'a pas été installé par La Belle Fenêtre.

De plus, LA BELLE FENÊTRE INC. ne pourra être tenu responsable ou redevable, de toute perte de revenu ou de bénéfice, ou de tout autre dommage direct ou indirect secondaire ou accidentel dû à une défectuosité ou un retard de livraison des produits.

La période de référence pour le début de la garantie est la date d'installation, Il n'y a pas de prolongement de garantie et toute réparation, remplacement ou échange sera garantie pour la période résiduelle.

Exclusion : Des frais de déplacement et de main d'œuvre seront facturés, si le produit n'est pas installé par nous, que le dommage résultant de bris accidentels, d'intempérie ou d'une mauvaise utilisation.

La Belle Fenêtre Warranty Parts and Services 2025

Residential Replacement Sealed Unit Warranty:

Sealed units will be warranted for a period of 10 years by the manufacturer. To be warranted, a defect in the glass must be visible from one meter at all hours of the day without sunlight. Spontaneous glass breakage (thermal breakage) will be given a 1-year warranty against spontaneous glass breakage, characterized by a crack on the lower part of the sealed unit. There must be no impact point on the glazing.

Replacement Parts, Accessories, and Hardware Warranty:

La Belle Fenêtre guarantees parts and labor for a period of 1 year from the date of installation.

Warranty Limitations:

Under no circumstances will LA BELLE FENÊTRE INC. be required to pay labor, replacement, or repair costs if the product has not been installed by La Belle Fenêtre.

Furthermore, LA BELLE FENÊTRE INC. cannot be held responsible or liable for any loss of income or profit, or any other direct, indirect, secondary, or incidental damage due to a defect or delay in the delivery of products.

The reference period for the start of the warranty is the installation date. There is no warranty extension, and any repair, replacement, or exchange will be warranted for the remaining period.

Exclusion: Travel and labor costs will be charged if the product is not installed by us, or if the damage results from accidental breakage, weather, or misuse.